



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



EN LA **Cámara de Diputados** hay molestia e inconformidad ante la actitud indolente del subsecretario **Hugo López-Gatell**, quien se niega a comparecer ante la **Comisión de Salud** como si no estuviera obligado a rendir cuentas de su labor ante el **Legislativo**.

EN UNA dura carta hecha pública, integrantes de dicha comisión advierten que es preocupante que mientras colectivos de pacientes en todo el país protestan por la falta de atención médica y de medicamentos, el subsecretario de **Salud** no muestre ni tantita voluntad de reunirse con las y los legisladores, para informar y para tratar de encontrar soluciones a los múltiples problemas que hay en sus áreas.

UNO DE los temas urgentes a tratar con López-Gatell es el de la desaparición, por órdenes del señor, de 34 normas oficiales, lo cual dejó desprotegidos a millones de pacientes en todo el país. El colmo, dicen los diputados, es que el cuestionado funcionario sí tiene tiempo, en cambio, para asistir a reuniones de promoción política, pero no para cumplir con su responsabilidad gubernamental.

ENTRE el grupo inconforme están **Leticia Zepeda**, del **PAN**; **Salomón Chertorivski**, de **MC**; **Frinné Azuara**, del **PRI**, y **Marcelino Castañeda**, del **PRD**. Por supuesto, ningún legislador de la **4T** firmó el documento. Como sea, lo más interesante del asunto es que buscarán obligar a **Hugo-López Gatell** a comparecer "bajo protesta". A ver si logran sentarlo en el banquillo.

• • •

VOCES como las de **Alejandro Martí** harán falta siempre. Debido a una tragedia personal, el empresario se convirtió en un activista de la lucha contra la



inseguridad y la violencia, pero sobre todo en favor de la rendición de cuentas de los servidores públicos. Su reclamo "Si no pueden, ¡renuncien!" sonó como un portazo en la cara para el entonces presidente **Felipe Calderón Hinojosa** y todo su gabinete metido en la lucha contra el crimen. Esas palabras bien podrían grabarse en letras de oro, pero ningún político está preparado para esa conversación.

• • •

AUNQUE científicos de la **UNAM** establecieron que el derrame de petróleo en la **Sonda de Campeche** supera los 467 kilómetros cuadrados, alguien salió a decir que eso no era cierto y que la mancha de crudo, en realidad, "es mucho muy pequeña". ¿Quién lo dijo? El mismo que prometió que la Línea 12 estaría lista el año pasado y todavía no acaban. El que dijo que para construir el **Tren Maya** no se tiraría "ni un árbol" y hoy ese proyecto es un auténtico ecocidio. Por supuesto, estamos hablando de la misma persona que juró cumplir y hacer cumplir la **Constitución** y las leyes que de ella emanan, pero pues... nomás fue puro cuento.